
Offizielle Gründung der AIC
Beitrag von „Frederic Aichberger“ vom 16. November 2007, 12:25

Ich würde die AIC Karte weniger als Kompromiss zur GF sehen und auch weniger als neues
eigenständiges Projekt. Es ist eine wirklich gute Fortentwicklung zur OIK. Ich könnte mir gut
vorstellen, dass es hier langfristig zu einer Zusammenarbeit oder Fusion kommen könnte. Aber
das wird sich sicher zeigen.
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